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Liturgia Diária  – A Palavra de Deus já está no meio de nós.









 


1a Leitura - 1 João 2,18-21
Leitura da primeira carta de são João.

2 18 Filhinhos, esta é a última hora. Vós ouvistes
 dizer que o Anticristo vem. Eis que já há muitos anticristos, por isto 
conhecemos que é a última hora.
19 Eles saíram dentre nós, mas não eram dos 
nossos. Se tivessem sido dos nossos, ficariam certamente conosco. Mas 
isto se dá para que se conheça que nem todos são dos nossos.







20 Vós, porém, tendes a unção do Santo e sabeis todas as coisas.

21 Não vos escrevi como se ignorásseis a verdade, mas porque a conheceis, e porque nenhuma mentira vem da verdade.

Palavra do Senhor.

Salmo - 95/96
O céu se rejubile e exulte a terra!



Cantai ao Senhor Deus um canto novo,

cantai ao Senhor Deus, ó terra inteira!

Cantai e bendizei seu santo nome!

Dia após dia anunciai sua salvação.



O céu se rejubile e exulte a terra,

aplauda o mar com o que vive em suas águas;

os campos com seus frutos rejubilem

e exultem as florestas e as matas.



Na presença do Senhor, pois ele vem,

porque vem para julgar a terra inteira.

Governará o mundo todo com justiça,

e os povos julgará com lealdade.

Evangelho - João 1,1-18
Aleluia, aleluia, aleluia.

A palavra se fez carne, entre nós ela habitou; e todos os que a acolheram, de Deus filhos se tornaram (Jo 1,14.12).



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.







1 1 No princípio era o Verbo, e o Verbo estava junto de Deus e o Verbo era Deus.

2 Ele estava no princípio junto de Deus.

3 Tudo foi feito por ele, e sem ele nada foi feito.

4 Nele havia a vida, e a vida era a luz dos homens.

5 A luz resplandece nas trevas, e as trevas não a compreenderam.

6 Houve um homem, enviado por Deus, que se chamava João.

7 Este veio como testemunha, para dar testemunho da luz, a fim de que todos cressem por meio dele.

8 Não era ele a luz, mas veio para dar testemunho da luz.



9 era a verdadeira luz que, vindo ao mundo, ilumina todo homem.
10 Estava no mundo e o mundo foi feito por ele, e o mundo não o reconheceu.
11 Veio para o que era seu, mas os seus não o receberam.
12 Mas a todos aqueles que o receberam, aos que crêem no seu nome, deu-lhes o poder de se tornarem filhos de Deus,
13 os quais não nasceram do sangue, nem da vontade da carne, nem da vontade do homem, mas sim de Deus.
14 E o Verbo se fez carne e habitou entre nós, e 
vimos sua glória, a glória que o Filho único recebe do seu Pai, cheio de
 graça e de verdade.
15 João dá testemunho dele, e exclama: "Eis aquele
 de quem eu disse: 'O que vem depois de mim é maior do que eu, porque 
existia antes de mim'".
16 Todos nós recebemos da sua plenitude graça sobre graça.
17 Pois a lei foi dada por Moisés, a graça e a verdade vieram por Jesus Cristo.
18 Ninguém jamais viu Deus. O Filho único, que está no seio do Pai, foi quem o revelou.

Palavra da Salvação.






Reflexão



A mesma Palavra que criou o céu e a terra veio ao mundo e se fez
carne para nos trazer a salvação. Jesus é a Palavra de Deus, o Verbo que se
encarnou no seio de uma virgem para dar vida ao mundo. Foi ele quem nos fez filhos
de Deus e nos trouxe a Sua graça. Portanto, a Palavra de Deus já está no meio
de nós. A Palavra de Deus é a Luz e Jesus é a Palavra, portanto, Jesus é a
Luz!  Ele é o personagem central da
Bíblia. Todas as profecias, todas as orações, lamentações e súplicas das
Escrituras foram inspiradas pelo Pai no Seu Filho Jesus Cristo pelo poder do
Espírito Santo. “Tudo foi feito por ela e
sem ela nada se fez de tudo que foi feito”!  Por isso, neste tempo em que ainda vivenciamos
as alegrias do Natal todos nós podemos refletir e meditar se estamos acolhendo
a Palavra e se, realmente, nós a temos encarnada em nós de maneira que Ela
dirija as nossas ações. Se o mundo foi criado por causa de Jesus Cristo, se a
graça e a verdade nos chegaram através Dele e se Ele é a Palavra de Deus que
veio habitar no meio de nós, é imprescindível que tenhamos esta Palavra
entranhada em nossas mãos e no nosso coração. Pela Palavra nós tomamos
conhecimento do Amor de Deus que é eterno e nos dá a garantia das Suas
promessas para nós. Ela é a Luz que nos tira das trevas da ignorância e nos dá
o entendimento de nós mesmos (as), de Deus e do nosso próximo. Assim como João
Batista veio para dar testemunho desta Luz, nós também podemos   irradiar o fulgor que se expressa por meio
de nós quando anunciamos Jesus Cristo, a Palavra de Deus que veio nos
transformar em novas criaturas. – Você já acolheu o Verbo de Deus que se fez
carne e veio habitar entre nós? – A Palavra de Deus tem influenciado as suas
ações? – Você tem sabido ouvi-La e vivê-La? – Você tem dado ao mundo testemunho
da Luz de Cristo?  - Qual é o testemunho
que você pode dar ao mundo da presença de Cristo na sua vida?





Helena Serpa 
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Cuidado com as superstições.













“Eu
 sou o Senhor, vosso Deus” (Lv 19,31). “Serás inteiramente do Senhor; 
teu Deus” (Dt 18,13). “Não praticareis a adivinhação nem a magia” (Lv 
19,26b).














Sempre houve está condenável idolatria, que continua moderna, chamada
 superstição, pela qual se busca uma divinização espúria das energias 
ocultas. Até mesmo entre os católicos, mal formados, se multiplicam, 
superstições que beiram ao ridículo. Elas são muitas e variadas.






Entre elas, muitos são os que colocam na entrada de suas lojas e 
casas vasos com a espada de São Jorge; outros, raminhos de arruda; 
inúmeros os que andam com “pedras, pêndulos, cristais e outras 
bugigangas para espantar as energias negativas”.






Há também aqueles que vivem impressionados com os males que possam 
advir dos “trabalhos” realizados nos terreiros. Querem combater as 
forças do mal de qualquer maneira e, apesar de frequentarem os 
Sacramentos da Igreja, empregam esses “rituais” para se “purificarem”.






Estamos já no início do terceiro milênio e, no entanto, prevalecem os
 feitiços: uma pedra, uma raiz, uma pena de pássaro, uma concha, um 
dente de animal, ainda há pessoas que pregam ferradura atrás da porta 
para atrair sorte nas questões econômicas ou vão atrás do trevo de 
quatro folhas, portador de felicidade.






A enorme lista de superstições que aparece na vida de tantas pessoas,
 poderiam ser abandonadas se tivessem mais confiança em Deus e na 
proteção dos anjos e santos; e não se entregariam a práticas tão 
irrisórias, fundadas num temor doentio. Trazer um amuleto não pode nunca
 atrair qualquer tipo de ajuda sobrenatural, nem afastar as invectivas 
do Maligno, o qual, segundo São Pedro, deve ser vencido unicamente pela 
fé (1 Pd 5,8).






Todas as crendices envolvidas nas superstições carecem de qualquer 
base filosófica e teológica. É inteiramente destituída de lógica a 
associação de causa e efeito professada pelos supersticiosos. Sob o 
ponto de vista da teologia, as práticas supersticiosas demonstram um 
senso religioso decadente.










No fundo, apesar dos pesares, é a nostalgia do Absoluto que impera. 
Aquele que perde sua fé na Providência de Deus que governa sabiamente o 
mundo e se interessa pelos homens de modo especial, tende a se curvar ao
 império de uma força cega criada pela fantasia humana.






O cristão deve dar sempre a demonstração de uma crença robusta, 
firmada nas Escrituras, acreditando numa palavra que Jesus repetiu 
tantas vezes: “Não tenhais medo” (Mc 6,50; Lc 24,36; Jo 6,20). “Sem mim 
nada podeis fazer” (Jo 15,5); e queria dizer que com Ele tudo pode quem 
Nele confia. Fora de Jesus não há salvação (At 4,12), disse São Pedro 
aos chefes judeus.






O escritor romano Varrão († 7 a.C.) exprimia muito bem, na sua 
linguagem politeísta, o que significa essa religiosidade inferior, 
quando afirmava que “o supersticioso é o homem que teme os deuses como 
inimigos, ao passo que o homem religioso os reverencia como pais” 
(citado por S. Agostinho, De civ. Dei 6.9.2). Quintiliano († 120 d.C.), 
por sua vez, notava que a “superstição difere da religião como o homem 
que procura por curiosidade difere do homem que procura por amor” (De 
inst. orat. VIII 3). Em suma, vê-se que já entre os romanos pagãos a 
superstição era tida como uma deterioração ou contrafação da Religião.






O Catecismo da Igreja diz que: “A superstição é o desvio do 
sentimento religioso e das práticas que ele impõe. Pode afetar também o 
culto que prestamos ao verdadeiro Deus, por exemplo: quando atribuímos 
uma importância de alguma maneira mágica a certas práticas, em si mesma 
legítimas ou necessárias. Atribuir eficácia exclusivamente à 
materialidade das orações ou dos sinais sacramentais, sem levar em conta
 as disposições interiores que exigem, é cair na superstição” (n.2111). 
Aqui se enquadram as tais “correntes de oração obrigatórias” sob pena de
 castigos.






A adivinhação, leitura de cartas ou qualquer outro rito supersticioso
 do tipo, apontam para a predição de coisas futuras ou ocultas sem 
recorrer a Deus. Pretende-se descobrir aquilo que só Deus pode conhecer.
 O grande pecado da superstição está que a pessoa quer buscar fora de 
Deus, poder e conhecimento, que Deus não quer nos dar porque não é bom 
para nós. O supersticioso, por práticas mágicas quer impor a Deus fazer a
 sua vontade por meios mágicos.






Deus nos revelou algumas coisas sobre o futuro, que nos interessam, 
por exemplo, haverá um juízo particular e um final; e depois o céu ou 
inferno. E nos deu inteligência, liberdade, vontade, consciência e 
outros recursos para que nos preparemos responsavelmente para o futuro. 
Não podemos controlar nosso futuro, pois ele está nas mãos do Senhor. 
Precisamos confiar Nele como um Pai infinitamente bom e cooperar com a 
sua graça para fazer a parte que nos corresponde.






No entanto, o homem, levado pela soberba, quer ter tudo sob controle,
 sem colocar sua confiança em Deus. É esse o pecado da superstição, 
buscando conhecimento ilícito, por caminhos que estão fora da revelação 
divina, como a adivinhação. É preciso saber que esses recursos 
ocultistas, sem que se saiba, recorrem ao demônio; e quem a pratica 
fica, de alguma maneira, vinculado a ele. São Paulo disse que: “As 
coisas que os pagãos sacrificam, sacrificam-nas a demônios e não a Deus.
 E eu não quero que tenhais comunhão com os demônios. Não podeis beber 
ao mesmo tempo o cálice do Senhor e o cálice dos demônios. Não podeis 
participar ao mesmo tempo da mesa do Senhor e da mesa dos demônios. Ou 
queremos provocar a ira do Senhor? Acaso somos mais fortes do que ele?” 
(1Cor 10,20-22).






À medida que se perde a fé, aumentam as superstições, mesmo entre 
pessoas que não pertencem a estes grupos, mas que buscam solução para 
seus problemas. Alguns pensam que seja mera brincadeira e o fazem por 
curiosidade ou pela pressão de um grupo. Mas precisamos recordar que ai 
está em jogo a nossa fidelidade a Deus, com quem não se brinca.






Quando o homem não encontra o Deus verdadeiro, e não se entrega a 
Ele, então, fabrica o seu deus, à sua pequena imagem e semelhança; 
semelhante à pedra, ao cristal, à magia, etc.






Sobretudo na festa de Ano Novo os espíritos esotéricos se exaltam em 
busca das melhores condições para serem agraciados por seus deuses e 
pelos poderes ocultos do além. Para uns é a exigência de começar o Ano 
com o pé direito; para outro é estar de roupa branca, mesmo as mais 
íntimas, ainda que alma não esteja tão clara; para outro é pular as 
ondinhas do mar… e a pobre miséria humana multiplica as fantasias e suas
 falsidades.






O homem tem sede de Deus! Ou ele adora e serve ao Deus verdadeiro, 
“Criador de todas as coisas visíveis e invisíveis”, ou passa a adorar e a
 servir a deuses falsos, mesmo que conscientemente não se dê conta 
disso. Outros ainda, mais desorientados, correm atrás de horóscopos, de 
zodíacos, de mapas astrais, de cartomantes, de necromantes, de búzios… 
Nas grandes e pequenas livrarias, proliferam todos esses tipos de 
livros, muito bem explorados por alguns escritores e editoras. 
Lamentavelmente, muitos cristãos (e até católicos!), por ignorância 
religiosa na sua maioria, acabam também seguindo esses caminhos 
tortuosos e perigosos para a própria vida espiritual.














Ao
 cristão é permitido buscar unicamente em Deus, pela oração, todo 
consolo, auxílio e força de que necessita – e em nenhum outro meio ou 
lugar. São Paulo disse: “Não vos inquieteis com nada! Em todas as 
circunstâncias apresentai a Deus as vossas preocupações, mediante a 
oração, as súplicas e a ação de graças” (Fl 4,6). E São Paulo advertiu 
severamente as comunidades cristãs de que fugissem da idolatria (cf. I 
Cor 10,14).






“Não podeis participar ao mesmo tempo da mesa do Senhor e da mesa dos
 demônios. Ou queremos provocara ira do Senhor?” (1 Cor 10,20-22). 
Quando Deus não atende um pedido nosso, Ele sabe a razão; e, se temos fé
 e confiança Nele, não vamos atrás de coisas proibidas.






O Ano que começa é um grande presente de Deus para cada um de nós; e 
deve ser colocado inteiramente em Suas mãos, para que Ele cuide de cada 
dia e de nós. Nada alegra tanto a Deus do que vivermos na fé. Não 
devemos recorrer a nenhuma destas práticas ou ritos, pois são totalmente
 contrárias à nossa fé. Recordemos que o inimigo está como “um leão 
procurando a quem devorar”.





Prof. Felipe Aquino
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Liturgia Diária - Atentos à chegada de Jesus.










 


 


1a Leitura - 1 João 2,12-17
Leitura da primeira carta de são João.

1 12 Filhinhos, eu vos escrevo, porque vossos pecados vos foram perdoados pelo seu nome.

13 Pais, eu vos escrevo, porque conheceis aquele que existe desde o princípio. Jovens, eu vos escrevo, porque vencestes o Maligno.







14 Crianças, eu vos escrevo, porque conheceis o 
Pai. Pais, eu vos escrevi, porque conheceis aquele que existe desde o 
princípio. Jovens, eu vos escrevi, porque sois fortes e a palavra de 
Deus permanece em vós, e vencestes o Maligno.

15 Não ameis o mundo nem as coisas do mundo. Se alguém ama o mundo, não está nele o amor do Pai.

16 Porque tudo o que há no mundo - a 
concupiscência da carne, a concupiscência dos olhos e a soberba da vida -
 não procede do Pai, mas do mundo.

17 O mundo passa com as suas concupiscências, mas quem cumpre a vontade de Deus permanece eternamente.

Palavra do Senhor.

Salmo - 95/96
O céu se rejubile e exulte a terra!



Ó família das nações, daí ao Senhor,

Ó nações, daí ao Senhor poder e glória,

Dai-lhe a glória que é devida ao seu nome!



Oferecei um sacrifício nos seus átrios,

Adorai-o no esplendor da santidade,

Terra inteira, estremecei diante dele!



Publicai entre as nações: "Reina o Senhor!"

Ele firmou o universo inabalável,

E os povos ele julga com justiça.

Evangelho - Lucas 2,36-40
Aleluia, aleluia, aleluia.

Um dia sagrado brilhou para nós: nações, vinde todas adorar o Senhor: pois hoje desceu grande luz sobre a terra.



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.







Naquele tempo, 2 36 havia também uma profetisa chamada Ana, filha de Fanuel, da tribo de Aser; era de idade avançada.
37 Depois de ter vivido sete anos com seu marido 
desde a sua virgindade, ficara viúva, e agora com oitenta e quatro anos 
não se apartava do templo, servindo a Deus noite e dia em jejuns e 
orações.
38 Chegando ela à mesma hora, louvava a Deus e falava de Jesus a todos aqueles que em Jerusalém esperavam a libertação.
39 Após terem observado tudo segundo a lei do Senhor, voltaram para a Galiléia, à sua cidade de Nazaré.
40 O menino ia crescendo e se fortificava: estava cheio de sabedoria, e a graça de Deus repousava nele.

Palavra da Salvação.







Reflexão 




Ana era uma profetisa, de idade já avançada que vivia no templo e
esperava com confiança o Salvador que fora prometido por Deus nas escrituras. “Não saia do templo, dia e noite servindo a
Deus com jejuns e orações” Pela sua persistência e confiança na Palavra de
Deus Ana foi agraciada e reconheceu em Jesus o Filho de Deus. Por isso, ela não
se cansava de falar a todos sobre o menino com palavras de esperança e louvor a
Deus. Se nós também permanecermos firmes no “templo”, isto é, na oração, no
serviço a Deus, na adoração, com a mente e o coração voltados para as
revelações do céu, com certeza, distinguiremos a chegada de Jesus como uma
criança pequeninha que vem de mansinho e nos torna pessoas serenas, amáveis e
de palavras que expressam a nossa alegria interior. Jesus Cristo que nasce no
nosso coração vem como criança, mas também cresce em nós em sabedoria e graça
na medida em que perseveramos no Seu conhecimento na Sua intimidade. Desse
modo, a perseverança da profetisa Ana é para nós um exemplo a ser seguido,
mesmo que já tenhamos esperado muito e nada ainda tenha acontecido. – Você
também tem esperado a libertação do seu coração? – O que ainda o (a) tem
deixado preso (a) ao mundo? – Você frequenta o “templo” com assiduidade? – Você
é perseverante nas coisas de Deus ou desiste com facilidade?


 


Helena Serpa
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O que o Natal exige de nós?
















É
 tão importante a celebração do Natal de Jesus, que se prolonga por oito
 dias em sua Oitava, para que possamos desfrutar de tão grandes graças. 
Como disse São Leão Magno: “Não pode haver tristeza no dia em que nasce a
 vida; uma vida que, dissipando o temor da morte, enche-nos de alegria 
com a promessa da eternidade”.



Mas agora precisamos assumir as suas consequências para que esta 
Solenidade prolongada continue a dar em nós os seus frutos de santidade.



Em seus Sermões de Natal, Santo Agostinho recordava:



“Estarias morto para sempre, se Ele não tivesse nascido no tempo. 
Jamais te libertarias da carne do pecado, se ele não tivesse assumido 
uma carne semelhante à do pecado. Estarias condenado a uma eterna 
miséria, se não fosse a sua misericórdia. Não voltarias à vida, se ele 
não tivesse vindo ao encontro da tua morte. Terias perecido, se ele não 
te socorresse. Estarias perdido, se ele não viesse salvar-te.”



Esta libertação do pecado, da morte e do demônio, que Jesus veio nos 
trazer, exige de nós um ato de vontade que corresponda a este amor de 
Deus por nós, sem limites.



São Leão Magno pregava a seus fiéis, em seus Sermões de Natal:



“Nosso Senhor, vencedor do pecado e da morte, não tendo encontrado 
ninguém isento de culpa, veio libertar a todos. Exulte o justo, porque 
se aproxima da vitória; rejubile o pecador, porque lhe é oferecido o 
perdão; reanime-se o pagão, porque é chamado à vida.”







E o Santo doutor aponta-nos as exigências do Natal:



“Toma consciência, ó cristão, da tua dignidade. E já que participas 
da natureza divina, não voltes aos erros de antes por um comportamento 
indigno de tua condição. Lembra-te de que Cabeça e de que Corpo és 
membro. Recorda-te que foste arrancado do poder das trevas e levado para
 a luz e o reino de Deus. Pelo sacramento do batismo te tornaste templo 
do Espírito Santo. Não expulses com más ações tão grande hóspede, não 
recaias sob o jugo do demônio, porque o preço de tua salvação é o sangue
 de Cristo”.



O mistério da Encarnação é a manifestação do “grande amor com que 
Deus nos amou” (Ef 2,4). Será que Deus poderia nos ter concedido alguma 
coisa mais sublime do que o próprio Filho feito homem para nos salvar?



Santa Catarina de Sena, Doutora da Igreja (†1380), disse que “Deus 
enxertou a sua divindade na árvore morta da nossa humanidade, pela 
Encarnação do Verbo”. A humanidade descaída no pecado original é o 
tronco selvagem onde Deus enxertou a boa planta divina para dar frutos 
de santidade.



Santa Ângela de Foligno, exprimia seu amor ao Verbo humanado, 
dizendo: “Ver e compreender que Tu nasceste para mim, enche-me de grande
 alegria”.



São Basílio Magno (†369), doutor da Igreja, mostrou a profundidade do mistério da Encarnação:



“Deus assume a carne precisamente para destruir a morte nela 
escondida. Como os antídotos a um veneno, quando são ingeridos, anulam 
os seus efeitos, e como as trevas de uma casa se dissipam à luz do sol, 
assim a morte que predominava sobre a natureza humana foi destruída pela
 presença de Deus. E como o gelo que permanece sólido na água, enquanto 
dura a noite e reinam as trevas, mas derrete-se imediatamente ao calor 
do sol, assim a morte que reinara até à vinda de Cristo, logo que surgiu
 a graça de Deus Salvador e despontou o sol da justiça, “foi engolida 
pela vitória” (1Cor 15, 54), pois não podia coexistir com a Vida” 
(Homilia sobre o Nascimento de Cristo).



Qual deve ser a nossa resposta a tanto amor? São João da Cruz, Doutor
 da Igreja (†1591), amigo de Santa Teresa, responde: “Amor só se paga 
com amor!”.



Mas que amor é esse que Deus espera de nós? A resposta está nas 
Sagradas Escrituras: fazer a vontade de Deus! Deus quer a nossa 
santificação, e a Igreja existe para isso. E o edifício da santidade 
cristã se levanta na vontade divina revelada nas Escrituras e no 
ensinamento da Igreja, especialmente nos Mandamentos de Deus.



Somente Deus pode nos santificar, pois Ele conhece o que mais convém à
 nossa santificação. O único caminho que infalivelmente nos conduz à 
santidade é o indicado por Deus. Aceitar a sua santa vontade é trilhar o
 caminho da perfeição.



O Papa Bento XV afirmou: “A santidade consiste própria e 
exclusivamente na conformidade do querer de Deus, manifestado no exato 
cumprimento dos deveres do próprio estado” (AAS, 1920, p. 173). 
Cumprindo bem nossos deveres profissionais, familiares e religiosos, 
estaremos trilhando o caminho da santidade que o Natal nos aponta.








Santa Teresa de Ávila ensinava às suas monjas:



“Claro está que a suma perfeição não consiste em regalos interiores, 
nem em grandes arroubamentos, nem em visões, nem em espírito de 
profecia, mas tem ter a nossa vontade tão conforme com a de Deus, que 
não entendamos querer Ele alguma coisa sem que a queiramos com toda a 
vontade, e tomemos com a mesma alegria, tanto o saboroso como o amargo, 
como quer Sua Majestade” (Fundações A, 1,2).



Quem celebra o Natal decidiu viver como cristão, seguidor de Cristo, 
ser “luz e sal da terra”, pelo caminho da santidade. São Leão Magno 
perguntava a seus ouvintes: “De que vale carregar o nome de cristão se 
não imitar a Jesus Cristo?”



Nada melhor do que contemplar as figuras santas do Presépio, para 
termos os exemplos de como imitar a Jesus: a pureza, a humildade, a 
disposição para fazer a vontade de Deus e o abandono tranquilo da vida 
nas mãos da Providencia divina que Maria e José viveram.





Prof. Felipe Aquino
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Festa da Sagrada Fmília - "Levanta-te, toma o menino e sua mãe e foge para o Egito.









 


1a Leitura - Eclesiástico 3,3-7.14-17
Leitura do livro do Eclesiástico.

3 3 Pois Deus quis honrar os pais pelos filhos, e cuidadosamente fortaleceu a autoridade da mãe sobre eles.
4 Aquele que ama a Deus o roga pelos seus pecados, 
acautela-se para não cometê-los no porvir. Ele é ouvido em sua prece 
cotidiana.5 Quem honra sua mãe é semelhante àquele que acumula um tesouro.



6 Quem honra seu pai achará alegria em seus filhos, será ouvido no dia da oração.

7 Quem honra seu pai gozará de vida longa; quem lhe obedece dará consolo à sua mãe.

14 Meu filho, ajuda a velhice de teu pai, não o desgostes durante a sua vida.

15 Se seu espírito desfalecer, sê indulgente, não o
 desprezes porque te sentes forte, pois tua caridade para com teu pai 
não será esquecida,

16 e, por teres suportado os defeitos de tua mãe, ser-te-á dada uma recompensa;

17 tua casa tornar-se-á próspera na justiça. 
Lembrar-se-ão de ti no dia da aflição, e teus pecados dissolver-se-ão 
como o gelo ao sol forte.

Palavra do Senhor.

Salmo - 127/128
Felizes os que temem o Senhor

e trilham seus caminhos!



Felizes és tu se temes o Senhor

e trilhas seus caminhos!

Do trabalho de tuas mãos hás de viver,

serás feliz, tudo irá bem!



A tua esposa é uma videira bem fecunda

no coração da tua casa;

os teus filhos são rebentos de oliveira

ao redor de tua mesa.



Será assim abençoado todo homem

que teme o Senhor.

O Senhor te abençoe de Sião

cada dia de tua vida.

2a Leitura - Colossenses 3,12-21
Leitura da carta de são Paulo aos Colossenses.

3 12 Portanto, como eleitos de Deus, santos e 
queridos, revesti-vos de entranhada misericórdia, de bondade, humildade,
 doçura, paciência.

13 Suportai-vos uns aos outros e perdoai-vos 
mutuamente, toda vez que tiverdes queixa contra outrem. Como o Senhor 
vos perdoou, assim perdoai também vós.







14 Mas, acima de tudo, revesti-vos da caridade, que é o vínculo da perfeição.

15 Triunfe em vossos corações a paz de Cristo, para a qual fostes chamados a fim de formar um único corpo. E sede agradecidos.

16 A palavra de Cristo permaneça entre vós em toda
 a sua riqueza, de sorte que com toda a sabedoria vos possais instruir e
 exortar mutuamente. Sob a inspiração da graça cantai a Deus de todo o 
coração salmos, hinos e cânticos espirituais.

17 Tudo quanto fizerdes, por palavra ou por obra, fazei-o em nome do Senhor Jesus, dando por ele graças a Deus Pai.
18 Mulheres, sede submissas a vossos maridos, porque assim convém, no Senhor.

19 Maridos, amai as vossas mulheres e não as trateis com aspereza.

20 Filhos, obedecei em tudo a vossos pais, porque isto agrada ao Senhor.

21 Pais, deixai de irritar vossos filhos, para que não se tornem desanimados.

Palavra do Senhor.

Evangelho - Mateus 2,13-15.19-23
Aleluia, aleluia, aleluia.

Que a paz de Cristo reine em vossos corações e ricamente habite em vós sua palavra! (Cl 3,15s). 



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Mateus.

2 13 Depois que os magos partiram, um anjo do 
Senhor apareceu em sonhos a José e disse: "Levanta-te, toma o menino e 
sua mãe e foge para o Egito; fica lá até que eu te avise, porque Herodes
 vai procurar o menino para o matar".

14 José levantou-se durante a noite, tomou o menino e sua mãe e partiu para o Egito.







15 Ali permaneceu até a morte de Herodes para que 
se cumprisse o que o Senhor dissera pelo profeta: "Eu chamei do Egito 
meu filho".
19 Com a morte de Herodes, o anjo do Senhor apareceu em sonhos a José, no Egito, e disse:
20 "Levanta-te, toma o menino e sua mãe e retorna à terra de Israel, porque morreram os que atentavam contra a vida do menino".
21 José levantou-se, tomou o menino e sua mãe e foi para a terra de Israel.
22 Ao ouvir, porém, que Arquelau reinava na 
Judéia, em lugar de seu pai Herodes, não ousou ir para lá. Avisado 
divinamente em sonhos, retirou-se para a província da Galiléia
23 e veio habitar na cidade de Nazaré para que se cumprisse o que foi dito pelos profetas: "Será chamado Nazareno".

Palavra da Salvação.






Dentro
 do tempo do Natal, a Igreja escolhe  um dia, para que possamos, em 
comunidades, reverenciar a Sagrada Família, colocando-a diante de nós, 
como modelo a ser seguido por todas as famílias!  É uma forma que a 
Igreja  encontrou, para chamar a nossa atenção, sobre a importância da 
família.






A
 Sagrada Família, é constituída por Jesus Maria e José,  foi no seio 
desta família, que Jesus cresceu em tamanho e sabedoria, que Ele viveu 
grande parte da sua vida no anonimato como qualquer um de nós, na 
obediência ao pais...      






Deus
 tinha muitos meios para chegar até a nós, mas Ele quis vestir-se da 
fragilidade humana para ficar mais próximo de nós. Deus quis  fazer o 
mesmo caminho que nós fizemos para chegarmos ao mundo, quis depender de 
um abrigo  humano, ser gerado no ventre de uma mulher, ter um lar, 
pertencer a uma Pátria, a uma cultura.,,






O
 evangelho que a liturgia deste Domingo, nos convida a refletir, 
 mostra-nos, as dificuldades que a Sagrada Família teve que enfrentar 
logo após o nascimento de Jesus.  Mesmo sendo sagrada, a família de 
Nazaré, assim como as nossas famílias, não foi isenta dos percalços da 
vida.  Para defender Jesus das mãos dos inimigos, José e Maria, tiveram 
 que enfrentar inúmeros desafios, dificuldades,  que  aumentaram  no 
ocasião do parto de Maria, quando eles  não encontram um lugar digno 
para Jesus nascer.  






O
 texto começa  narrando a fuga da Sagrada  Família para o Egito. Depois 
de ter recebido a visita dos magos ainda na gruta de Belém, o  Anjo  do 
Senhor orientou José em sonho: “Levanta-te pega o menino e sua mãe e 
fuja para o Egito! Fica lá até que eu te avise! Porque Herodes vai 
procurar o menino para matá-lo.” E assim foi feto, José fez  tudo, como 
a  orientação do Anjo, fugindo da fúria de Herodes, que na ânsia de si 
manter no poder, chegou a crueldade de mandar matar todas as crianças 
abaixo de 2 anos, na certeza de que assim, o menino Jesus seria tirado 
do seu caminho.






O
 menino Deus, acabava  de nascer e já se tornava  um exilado. O casal, 
fora de sua Pátria, teve que enfrentar muitas dificuldades para proteger
 Jesus. O que nos faz lembrar as muitas famílias que são obrigadas a 
sair de sua Pátria, algumas, fugindo das guerras para defender a vida de
 seus filhos, outras,  abandonam suas casas, mudando para lugares 
distantes, na tentativa de tirar seus filhos do mundo das drogas. E  
aquelas  famílias, que iludidas com a vida na cidade grande, vendem, 
 por preços irrisórios, suas terrinhas na roça  indo parar  debaixo dos 
viadutos, nas ruas das grandes Metrópoles...    






Graças
 ao amor presente no seio da família de Nazaré, o projeto de Deus em 
Jesus, se completou, assegurando-nos, de  que quando existe amor numa 
família, todas as dificuldades são superadas...  






O Papa São João Paulo II disse
 que a família  é o grande “patrimônio da humanidade”, o “santuário da 
vida” que Deus preparou para a vida ser protegida desde a gestação da 
mãe até a morte natural. Ela é também “a Igreja doméstica”, onde Deus é 
amado e adorado em primeiro lugar, onde se reza e ensina os filhos a 
rezarem.






A
 família é uma instituição sagrada, é a base do ser humano, algo sonhado
 e planejado  por Deus, é na  família, que Deus perpetua a sua criação! 
Não deixemos que esta sementeira de amor se desfaça, por falta do 
diálogo e do perdão.







 JESUS MARIA E JOSÉ: ROGAI POR NÓS!


 














 
Olivia Coutinho
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Liturgia Diária –  O anjo do Senhor está perto de nós.










 


 


1a Leitura - 1 João 1,5-2,2
Leitura da primeira carta de são João.

1 5 A nova que dele temos ouvido e vos anunciamos é esta: Deus é luz e nele não há treva alguma.

6 Se dizemos ter comunhão com ele, mas andamos nas trevas, mentimos e não seguimos a verdade.
7 Se, porém, andamos na luz como ele mesmo está na luz, temos
 comunhão recíproca uns com os outros, e o sangue de Jesus Cristo, seu 
Filho, nos purifica de todo pecado.
8 Se dizemos que não temos pecado, enganamo-nos a nós mesmos, e a verdade não está em nós.
9 Se reconhecemos os nossos pecados, (Deus aí está) fiel e 
justo para nos perdoar os pecados e para nos purificar de toda 
iniqüidade.
10 Se pensamos não ter pecado, nós o declaramos mentiroso e a sua palavra não está em nós.

2 1 Filhinhos meus, isto vos escrevo para que não pequeis. 
Mas, se alguém pecar, temos um intercessor junto ao Pai, Jesus Cristo, o
 Justo.
2 Ele é a expiação pelos nossos pecados, e não somente pelos nossos, mas também pelos de todo o mundo.

Palavra do Senhor.

Salmo - 123/124
Nossa alma, como um pássaro, escapou

do laço que lhe armara o caçador. 


Se o Senhor não estivesse ao nosso lado

enquanto os homens investiram contra nós,

com certeza nos teriam devorado

no furor de sua ira contra nós.


Então as águas nos teriam submergido,

a correnteza nos teria arrastado

e, então, por sobre nós teriam passado

essas águas sempre mais impetuosas.


O laço arrebentou-se de repente,

e assim nós conseguimos libertar-nos.

O nosso auxílio está no nome do Senhor,

do Senhor que fez o céu e fez a terra!

Evangelho - Mateus 2,13-18
Aleluia, aleluia, aleluia.

A vós, ó Deus, louvamos, a vós, Senhor, cantamos; vos louva o exército dos vossos santos mártires!

Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.






 2 13 Depois que os magos partiram, um anjo do 
Senhor apareceu em sonhos a José e disse: "Levanta-te, toma o menino e 
sua mãe e foge para o Egito; fica lá até que eu te avise, porque Herodes
 vai procurar o menino para o matar".
14 José levantou-se durante a noite, tomou o menino e sua mãe e partiu para o Egito.
15 Ali permaneceu até a morte de Herodes para que 
se cumprisse o que o Senhor dissera pelo profeta: "Eu chamei do Egito 
meu filho".
16 Vendo, então, Herodes que tinha sido enganado 
pelos magos, ficou muito irado e mandou massacrar em Belém e nos seus 
arredores todos os meninos de dois anos para baixo, conforme o tempo 
exato que havia indagado dos magos.
17 Cumpriu-se, então, o que foi dito pelo profeta Jeremias:
18 "Em Ramá se ouviu uma voz, choro e grandes 
lamentos: é Raquel a chorar seus filhos; não quer consolação, porque já 
não existem!"

Palavra da Salvação.






Reflexão 


 



A onisciência e a onipotência de Deus superam as armadilhas do mal,
pois Ele envia os Seus mensageiros para advertir àqueles que fazem a Sua
vontade. Até o Filho de Deus foi vítima da articulação de satanás quando, por
meio de Herodes, tentou desarticular o Plano de Deus para a humanidade. No
entanto, o plano se cumpriu apesar dos percalços e entraves que o Seu inimigo
tentou colocar. Por isso, o anjo do Senhor apareceu a José e mandou que este
pegasse o menino e sua mãe para fugir da fúria do rei. José obedeceu e partiu
para o Egito onde permaneceu até a morte de Herodes. Mesmo assim as crianças de
Belém sofreram as consequências da cólera do rei que mandou matar todas as que
tivessem de dois anos para baixo. Assim também acontece nos nossos dias. O
demônio continua tramando e montando armadilhas para que os filhos de Deus caiam
e se submetam às suas investidas, tentando-os e flagelando-os com o
pecado.  Somente aqueles (as) que estão
em sintonia com Deus, que obedecem à Sua Palavra e creem verdadeiramente em
Jesus conseguem se livrar das garras do inimigo. Por isso, hoje, vemos tantos
jovens com a vida destroçada, tantas famílias em desarmonia, guerra, fome,
miséria. 






O pecado devasta o mundo e se não tivermos firmados nos ensinamentos
evangélicos iremos também sucumbir com ele. Hoje também os inocentes pagam o
preço da insanidade dos “reis” que procuram vítimas para suas frustrações. No
entanto, nunca poderemos esmorecer, pois o anjo do Senhor está perto e na hora
precisa, também ele nos dirá: “Levanta-te
e vai para o Egito”. O Egito é lugar de penúria, de solidão, mas é também lugar
de purificação, onde nos encontramos conosco mesmos e com Deus, e depois,
retornamos para encontrar os irmãos. – Você conhece a voz do Senhor que o (a)
chama ao deserto? – Você percebe em si e no mundo as consequências do pecado? –
Você percebe quando é tentado pelo inimigo de Deus? – Onde você tem buscado
refúgio?   










Helena Serpa 
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        ► 
      



junho

(53)



	



        ► 
      



maio

(54)



	



        ► 
      



abril

(47)



	



        ► 
      



março

(49)



	



        ► 
      



fevereiro

(45)



	



        ► 
      



janeiro

(59)






	



        ► 
      



2016

(684)
	



        ► 
      



dezembro

(55)



	



        ► 
      



novembro

(62)



	



        ► 
      



outubro

(58)



	



        ► 
      



setembro

(54)



	



        ► 
      



agosto

(50)



	



        ► 
      



julho

(50)



	



        ► 
      



junho

(51)



	



        ► 
      



maio

(55)



	



        ► 
      



abril

(55)



	



        ► 
      



março

(58)



	



        ► 
      



fevereiro

(65)



	



        ► 
      



janeiro

(71)






	



        ► 
      



2015

(904)
	



        ► 
      



dezembro

(78)



	



        ► 
      



novembro

(82)



	



        ► 
      



outubro

(96)



	



        ► 
      



setembro

(78)



	



        ► 
      



agosto

(80)



	



        ► 
      



julho

(64)



	



        ► 
      



junho

(68)



	



        ► 
      



maio

(75)



	



        ► 
      



abril

(66)



	



        ► 
      



março

(77)



	



        ► 
      



fevereiro

(68)



	



        ► 
      



janeiro

(72)






	



        ► 
      



2014

(946)
	



        ► 
      



dezembro

(59)



	



        ► 
      



novembro

(68)



	



        ► 
      



outubro

(73)



	



        ► 
      



setembro

(75)



	



        ► 
      



agosto

(69)



	



        ► 
      



julho

(74)



	



        ► 
      



junho

(85)



	



        ► 
      



maio

(94)



	



        ► 
      



abril

(104)



	



        ► 
      



março

(90)



	



        ► 
      



fevereiro

(75)



	



        ► 
      



janeiro

(80)






	



        ► 
      



2013

(991)
	



        ► 
      



dezembro

(81)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(84)



	



        ► 
      



setembro

(76)



	



        ► 
      



agosto

(78)



	



        ► 
      



julho

(70)



	



        ► 
      



junho

(67)



	



        ► 
      



maio

(77)



	



        ► 
      



abril

(78)



	



        ► 
      



março

(88)



	



        ► 
      



fevereiro

(96)



	



        ► 
      



janeiro

(105)






	



        ► 
      



2012

(1184)
	



        ► 
      



dezembro

(80)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(106)



	



        ► 
      



setembro

(100)



	



        ► 
      



agosto

(102)



	



        ► 
      



julho

(102)



	



        ► 
      



junho

(93)



	



        ► 
      



maio

(110)



	



        ► 
      



abril

(118)



	



        ► 
      



março

(114)



	



        ► 
      



fevereiro

(84)



	



        ► 
      



janeiro

(84)






	



        ► 
      



2011

(1389)
	



        ► 
      



dezembro

(94)



	



        ► 
      



novembro

(95)



	



        ► 
      



outubro

(94)



	



        ► 
      



setembro

(97)



	



        ► 
      



agosto

(100)



	



        ► 
      



julho

(85)



	



        ► 
      



junho

(108)



	



        ► 
      



maio

(128)



	



        ► 
      



abril

(131)



	



        ► 
      



março

(162)



	



        ► 
      



fevereiro

(134)



	



        ► 
      



janeiro

(161)






	



        ► 
      



2010

(818)
	



        ► 
      



dezembro

(124)



	



        ► 
      



novembro

(123)



	



        ► 
      



outubro

(128)



	



        ► 
      



setembro

(111)



	



        ► 
      



agosto

(92)



	



        ► 
      



julho

(78)



	



        ► 
      



junho

(48)



	



        ► 
      



maio

(23)



	



        ► 
      



abril

(24)



	



        ► 
      



março

(14)



	



        ► 
      



fevereiro

(34)



	



        ► 
      



janeiro

(19)






	



        ► 
      



2009

(56)
	



        ► 
      



dezembro

(14)



	



        ► 
      



novembro

(23)



	



        ► 
      



outubro

(19)























Tema Celestial. Imagens de tema por Storman. Tecnologia do Blogger.





































